【学校教育目標】 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

校 報

大船渡市立盛小学校 令和 6 年度 NO.4

(通算 1074号) 令和6年5月24日発行 文責:市村康之

●すすんで学び共に学ぶ子ども ●認め合い共によりよく生きる子ども ●心身共にたくましくしなやかな子ども









5月18日(土)盛小学校大運動会を開催しました。

1年生 佐々木花珠さん、上野優さん、狩野帆紀さん、及川柊さんの元気な「開会のことば」 で始まり、児童会長 及川巧海さんのあいさつ、赤組主将 齊藤直哉さん、白組主将 新沼祐樹さ んの選手宣誓、応援団長 6年 佐藤良樹さん、葉内大翔さんをリーダーとしたエール交換・応 援合戦と続いていきました。

競技や演技(入退場も含め)、応援など、スローガンの! とおりに全力でがんばった子どもたちでした。

また、5・6年生は係としても活躍し、運動会を支えま した。前向きに一生懸命にがんばる子どもたちの姿は、 きらきら輝いていました。





















生から感謝のエールをおくりました。

保護者の皆様、地域の皆様、運動会準備作業や係 のお手伝いなど、運動会の開催にあたって、様々ご 協力いただきありがとうございました。

FRTF (JRG)

5月10日(金)朝活動において、IRC委員会児童の準備・進行により、IRC登 録式を行いました。賛助奉仕団 平田 功先生(元盛小学校長)にお越しいただき、IR Cの目標「気付き、考え、行動する」についてお話をしていただくとともに、1年生に JRCバッジを贈呈していただきました。また、全校児童がJRC委員会に続いて「ち かい」を唱和しました。

本校ではJRC委員会を中心に様々なボランティア活動を実施しています。こうした 活動を通して、一人一人の子どもたちの心が耕されることを願っています。







賛助奉仕団 平田先生のお話

1年生代表児童にバッジの贈呈

JRC委員会に続いて「ちかい」の唱和

5月22日(水)、4年生は福祉を学ぶ一環として「車椅子」・「白杖」の体験学習 をしました。三浦さん、小畑さん(岩手県立福祉の里センター)のお二人が講師とな

り、車椅子の使い方や白杖(目の不自由な人が 利用)について教えていただきました。介助す る際には、相手の気持ちを考えて、声をかけた り優しく動かしたりすることの必要性を体験を とおして学ぶことができました。





- 3日(月) 聴力検査(1、2、3、5年) 委員会活動
- 4日(火)音楽朝会 プール清掃
- 5日(水)プール清掃予備日
- 6日(木)~7日(金)修学旅行(6年)
- 7日(金)3年・5年親子行事
- 10日(月)クラブ活動
- 11日 (火) 児童会朝会 体力テスト 図書まつり (21日まで)
- 12日(水)体力テスト予備日 学校運営協議会
- 13日(木)食指導(4年)
- 14日(金)高齢者疑似体験(5年) 2年親子行事
- 17日(月)クラブ活動
- 18日 (火) プール開き

- 19日(水)耳鼻科検診(1、2、3、5年)手話教室(3年)
- 21日(金)1年親子行事
- 24日(月)委員会活動 社会科見学(4年)
- 25日 (火) ~ 26日 (水) 宿泊学習 (5年)
- 27日(木)一中学区連絡会 心臓二次検診
- 28日(金) 漢字大会 代表委員会 4年親子行事

【スクールカウンセラー来校】

3日 (月) • 17日 (月)

【「おはなしころりん」朝の読み聞かせ】

3日(月)低学年・17日(月)高学年

24日 (月) 中学年

【地域懇談会】

- 19日(水)吉野町、旭町、田茂山1区・御山下
- 20日(木)愛宕・八幡町、田茂山2区
- 21日(金)本町(木町·上木町)、桜場